

Bau | Jahresserie 2024:
Eine Anlagenecke für die Industrie

Ideen und Realität

Wer kennt sie nicht? Die unbebaute oder schlicht begrünte Anlagenecke, die in Gedanken schon mehrmals eine neue Gestalt angenommen hat? Doch irgendwann ist es so weit, und das favorisierte Projekt wird umgesetzt, schliesslich gibt es nichts Schöneres, als eine noch ungenutzte Fläche gestalten zu können. LOKI-Autor Daniel Wietlisbach mit dem Auftakt zu unserer Jahresserie 2024.

Von Daniel Wietlisbach (Text/Fotos)

Als die Spielbahn (LOKI 5 | 2016) vom Kinderzimmer in den Hobbyraum gezügelt wurde und sich immer mehr zur Modellbahn mauserte, rückte die nicht mehr benötigte Spiel- und Serviceöffnung erstmals gedanklich in den Vordergrund. Gespielt wurde dort nicht mehr, Service wird auch kaum noch erforderlich sein, und

falls mal ein Fahrzeug entgleisen sollte, wäre dieses mit gestrecktem Arm noch ganz knapp erreichbar.

Ideen und ...

Die Öffnung ist zwar lediglich 44×56 cm gross, wuchs aber vor meinem inneren Auge regelmässig auf gefühlt mindestens einen

Quadratmeter an. Immerhin gab es auf den angrenzenden Gebieten der bestehenden Modelleisenbahnanlage noch etwas Platz, den man in die gedanklichen Planungsspiele mit einbeziehen konnte. Dass es sich um das Hafenviertel handelte, befeuerte meine Fantasie zusätzlich, so war auch schnell klar, dass ich dort ein kleines In-

